



## **El IV Certamen de Iniciativas Empresariales “Arganda Emprende” ya tiene sus ganadores**

- **Bacce Guitars, Fructum Producción Agrícola S.L., Cuídate +, Kaorí C.B. y Crazy Mary Interiorismo han sido premiados con 2.000 euros cada uno en el certamen organizado por el Ayuntamiento de Arganda del Rey, con la colaboración de ASEARCO.**

Arganda del Rey, 9-marzo-17

Esta mañana se han entregado, en la Sala de Prensa del Ayuntamiento de Arganda del Rey, los premios correspondientes a la IV Edición del Certamen de Iniciativas Empresariales “Arganda Emprende”. La actividad está enmarcada dentro de las actuaciones de la Concejalía de Empleo, Industria y Desarrollo Local, y ha contado con la colaboración de ASEARCO. El Certamen cuenta con el apoyo del Consejo Local para el Desarrollo y el Empleo de Arganda, la Cámara de Comercio, Avalmadrid y Banco Popular. Al acto de entrega de premios han asistido el alcalde de la localidad, Guillermo Hita; el concejal de Empleo, Industria y Desarrollo Local, Ireño Vara; el presidente de ASEARCO, David París; y otros representantes de la Corporación Municipal y de las entidades colaboradoras.

Como novedad, esta cuarta edición, que arrancó en el mes de octubre, ha concedido cinco premios de 2.000 euros cada uno de ellos. Además, este año pudieron participar todos aquellos negocios que se hubieran constituido desde el 1 de enero de 2014 hasta el 31 de diciembre de 2016. En total se han presentado diez proyectos, todos ellos de gran nivel y calidad, que se han creado en los últimos tres años y cuentan con su domicilio social/fiscal en Arganda del Rey.

Los cinco premiados han sido: Bacce Guitars (fabricación y reparación de instrumentos musicales de cuerda), Fructum Producción Agrícola S.L. (producción de aceite de oliva virgen extra), Cuídate + (centro de estética), Kaorí C.B. (tienda y peluquería de mascotas y consulta veterinaria) y Crazy Mary Interiorismo (estudio-tienda de interiorismo). También se habían presentado los proyectos de SM Investigación (agencia de detectives), Ferrexpress (suministros y servicios exprés), H2M Vuelos de Dron (trabajos aéreos con dron), Elena Alexandra Hodos (tienda de ropa) y Englishteam (clases de inglés a domicilio y eventos).

El jurado ha estado compuesto por el Ayuntamiento de Arganda del Rey, ASEARCO, el Consejo Local para el Desarrollo y el Empleo de Arganda (representado por CC.OO. y UGT), Cámara Madrid, Avalmadrid y Banco Popular, quien además ha actuado como patrocinador de la iniciativa, concediendo un premio especial de 500 euros al proyecto de Elena Alexandra Hodos, que tiene abierta su tienda de ropa.

Durante el acto de entrega de premios, el alcalde de Arganda, Guillermo Hita, ha afirmado que "estos premios son una muestra más de la política del Equipo de Gobierno de apoyar el desarrollo empresarial de los emprendedores y emprendedoras para que Arganda recupere cuanto antes la pujanza económica". Por su parte, el concejal de Empleo, Industria y Desarrollo Local, Ireneo Vara, felicitó a los proyectos presentados por su gran calidad y dio la enhorabuena a los premiados.

*Para ampliar información: Gabinete de Comunicación del Ayuntamiento de Arganda del Rey. Tfno.: 91 871 13 44; [www.ayto-arganda.es](http://www.ayto-arganda.es)*

**Gabinete de Comunicación**

**Ayuntamiento de Arganda del Rey**